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第 1945 回例会　2017.11.16　晴　司会　水庫会員

ロータリーソング　「それでこそロータリー」　「四つのテスト」

◎本日の出席状況

出席：31 名（29 名）中　19 名　65.52％

欠席：伊東・平山・藤代・岡田・鈴木（隆）・斉藤（守）・斉藤（英）・三浦・山本・守屋

（柴田・相澤）各会員

◎ゲスト　第２分区ガバナー補佐　国分　裕二様（船橋みなと RC）

米山奨学生　劉　雪菲丹様

◎メークアップ

11 ／９分　  三須～米山Ｅクラブ

11 ／ 16 分　鈴木（隆）～理事会　　岡田・藤代～ 11 ／ 19 ～船橋をきれいにする日

国分ガバナー補佐卓話 劉さん卓話
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山﨑会長

　本日は第二分区、国分補佐様、当クラブのご訪問ありがとうございます、卓話を宜しくお願いします。

米山奨学生の劉さん、お元気な姿を毎月拝見するのが楽しみです。

今日は２人の会員のお話をさせて頂きます、11 月 19 日（日）は船橋市とクリーン船橋市民会議が主催して

います「船橋をきれいにする日」です、当クラブでも社会奉仕委員会を中心に会員が毎年参加しています。

毎年多くの団体や市民が参加をしますが、今年は瀧照正会員の社内販売ネット㈱ 様より飲料を 290 ケースが

提供されます、船橋東 RC の名前で寄付をしていただきました、大変ありがたいことであります御礼を申し

上げます。

　もうお一人は、大原俊弘会員です、船橋市松戸市長より表彰されました。障害者雇用促進に積極的に取り

組んでいる会社、温かい心の会社として「あったかんぱに～」賞です。

　障害者の雇用は、会社にとつて大変負担のかかる事と思われます、社員の理解と協力が必要です。

　障害者や身障者の社会への参加促進に、仕事の機会を提供する取り組みは大変有意義な活動です。

　会員の皆様の今後も更なる社会貢献活動を期待しています。

瀧幹事

１．千葉北ロータリークラブ創立 20 周年記念祝賀会のお知らせ

　　日　時：2018 年１月 24 日（水）　登録 17：00　点鐘：17：30

　　場　所：ホテルポートプラザちば　千葉市中央区千葉港８－５

　　登録料：10,000 円　　締切：11 月 30 日迄

２．地区大会記念ゴルフ大会参加者追加募集のお知らせ

　　・募集人数：20 名　

　　・応募：11 月 22 日迄　参加したい会員は事務局迄申し出てください。

３．米山功労クラブ第 30 回を受賞いたしました。ご協力に感謝いたします。

　　先日の船橋市市政功労賞の表彰状を展示いたします。

４．米山奨学会学友会　忘年会のお知らせ

　　日　時：12 月９日（土）　17：00 ～ 19：00

　　場　所：グランド MICKEY　千葉市中央区富士見２－ 14 －４　バーニングビル４Ｆ

　　登録料：5,000 円

５．ハイライトよねやまが届いております。回覧します。

６．次週 11 月 23 日（祝）は故橋岡　佐喜男君を偲ぶ会です。

　　時　間：12：00　開式　　終了：14：00

　　場　所：クロス・ウエーブ船橋

　　※例会ではありませんが、出席者はメークアップ扱いです。

　　　 平服でのご参加をお願いします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



　

　　　　本日の卓話

 第２分区ガバナー補佐　国分裕二（船橋みなと RC）　　　

　船橋東ロータリークラブの皆様こんにちは。

　私がガバナー補佐に就任してから早いもので、本日でガバナー公式訪問でのお供を入れますと、もう４回

もご訪問させて頂いていることになります。

　秋になり、各クラブでの奉仕活動も活発に動き出しているようで、船橋東ロータリークラブさんも計画、

あるいは実行されたこと等をタイムリーに情報として私に頂ければ、他クラブ訪問の際に、分区の方々にお

伝えできますのでよろしくお願いいたします。

　私達、船橋みなとロータリークラブも先月 13 日に御滝中学校にて「愛のコンサート」を開催いたしまし

た。貴クラブの相澤さんも駆けつけて頂き、大いに盛り上がりました。

　相澤さん、お忙しい中ありがとうございました。

　「愛のコンサート」は J:COM さんも来て頂き、素晴らしい映像を撮影して頂きました。先立っての情報研

究会にて発表されたように、私達の奉仕に関する事業は実現に向けての様々な困難が付きまとうものです。

　しかし、メディアを利用することにより知名度も上がり、実現に向けてのハードルが少し低くできるとい

う大きなメリットが生まれてくることを私も実感しております。

　実際にロータリークラブとは無関係な方々から「國分さんテレビに出ていましたね。」と言われることがあ

りました。

　やはり、メディアの力は大きなものだと実感しました。

　ガバナー公式訪問も着々と進み後、残すクラブは船橋ロータリークラブさんだけとなり最近は少々力を抜

いている次第であります。

　昨日、鎌ヶ谷ロータリークラブにガバナー公式訪問のお供として訪問させて頂いたのですが、鎌ヶ谷ロー

タリークラブさんは数年前までは会員の減少になかなか歯止めがかからずに会員数が 25 名までになってし

まっていたのだそうです。

　ところが、それから５年間に 11 名もの新会員をお迎えし、今年度は 34 名にまでなったのです。素晴らし

いです！

　その秘訣をガバナーとの懇談会の席で、石井会長などにお聞きしたのですが、やはり会員の減少による大

きな危機感を全員で共有し、本気で活動した結果だとのことでした。

　リクルートソースは、青年会議所出身者のリストアップから始まり、様々な人脈を駆使して大変な努力を

されたということでした。

　私も自身のクラブの現状を踏まえ、考えさせられたものでありました。

　そして、今月が財団月間となります。

　2790 地区は以前にお伝えした通り、寄付金のレベルは全国的にみて決して高い方では無い現状でありま

す。

　正しいご理解の上、どうぞ宜しくお願いいたします。

　そして、２月 24 日、25 日の地区大会への御参加も合わせて宜しくお願いいたします。

　ありがとうございました。



・第２分区ガバナー補佐　国分　裕二様より

・国分ガバナー補佐の卓話に感謝、４度目の訪問ありがとうございました。 遠田　　毅

・国分ガバナー補佐、有意義なお話感謝します。「りん」の次号に原稿をお願いします。 藤井　仁毅

・国分ガバナー補佐、本日はありがとうございました。お元気でお過ごしください。 山﨑　新一

・国分ガバナー補佐様、今回も貴重な卓話ありがとうございました。 大家　浩明

・国分ガバナー補佐様、ようこそ東クラブへ、卓話ありがとうございました。 山口　習明

・劉さんお土産ご馳走様です。国分ガバナー補佐訪問卓話ありがとうございます。 草野　宏隆

・11 月 19 日船橋をきれいにする日のメイン会場に、瀧会員よりご寄附頂いた飲料水が参加者に配られます。

　瀧会員誠にありがとうございます。当日は「船橋東ロータリークラブより」と式典の際アナウンスされま

す。 長野　春信

・遅れてしまい申し訳ございませんでした。お客様先でプリンターの設置トラブルが発生し行ってきます。

 中村　和一

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 11 月 16 日　13,000 円 累計　447,000 円

11月23日（木・祝）　勤労感謝の日

　　30日（木）

12月７日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　12日（火）　第2分区第3回会長幹事会

　　14日（木）　クラブ年次総会

　　21日（木）　クリスマス例会予定

　　28日（木）　年末休会（定款第8条第1節による）

週報今週の担当　　　草　野

11・12 月のプログラム


